

Billardclub Hilden holt fünf Medaillen

Jugendliche punkten bei der Deutschen Meisterschaft / Christoph Hilger ist Europameister

HILDEN. Bei der diesjährigen Deutschen Meisterschaft im Billard starteten wieder Jugendliche des BC Hilden.

Erstmals waren Michael Ramge (12) und Tobias Schramm (16) als Landesmeister im Einzelwettbewerb am Start. Der an zwei aneinander folgenden Tagen stattfindende Wettkampf, erforderte ein hohes Maß an Konzentration und Ruhe. Nach spannenden Gruppenspielen belegten beide Hildener die vorderen Plätze, was die Qualifikation für das Halbfinale am zweiten Finaltag bedeutete.

Im Halbfinale kam es bei der U15 zum erwarteten Duell zwischen den beiden Freunden Tom Löwe und Michael Ramge. Nach einem wahren Nervenkrampf setzte sich Michael mit 91:64 durch und zog in das Finale ein. Hier war Michael allerdings der Außenseiter und zog den Kürzeren. Der Jubel über die Silbermedaille war jedoch ungetrübt.

Tobias Schramm gelang anschließend das Kunststück, gegen einen der Favoriten im Halbfinale zu gewinnen. Im Finale jedoch wartete nun der stärkste Gegner des Turniers. Nur eine kleine Unachtsamkeit ermöglichte dann seinem Finalpartner das Spiel mit 157:200 zu beenden.

Dem frenetischen Jubel der mitgereisten Hildener Fans und seiner Mannschaftskollegen konnte diese knappe



Der Spaß am Billard führt zum Erfolg: Der BC Hilden fuhr bei den Deutschen Jugendmeisterschaften traumhafte Ergebnisse in den Einzel- und Teamwettbewerben ein.

Niederlage jedoch nichts anhaben.

Bei der U19 und den Junioren feierte Christoph Hilger (17) wie in den Vorjahren beachtliche Erfolge. In spannenden Kämpfen gelang es dem Titelverteidiger, als Gruppensieger in die Finalspiele in den Disziplinen Freie Partie und Cadre 47/2 einzuziehen. Beide Endspiele gingen nach hartem Kampf zwar verloren, dennoch freute sich Christoph über die zwei Silbermedaillen.

Hochmotiviert holte Christoph schließlich bei der Freien Partie den Sprung nach ganz oben und holte sich verdient den Meistertitel.

Ersatzgeschwächt musste die Mannschaft dann im Teamwettbewerb antreten, da Christoph Hilger bei der Europameisterschaft in Afferden (Niederlande) antrat und prompt trotz erstklassig besetztem, internationalen Feld verdient Europameister der Junioren wurde.

Nach tollen Spielen erreichten das Team in der Aufstellung Ramon Seibeld, Andreas Assmann, Michael Ramge und Tobias Schramm einen guten fünften Platz.

Somit hat der Billardclub Hilden mit fünf Medaillen in den Einzelwettbewerben bei der diesjährigen Deutschen Jugendmeisterschaft ein phantastisches Ergebnis erreicht. Neue Mitspieler sind beim Billardclub Hilden immer herzlich willkommen.